

Por la seguridad del paciente. Stop recortes

El Sindicato Médico Andaluz denuncia una "sanidad bajo mínimos"

Ayer se convocó una manifestación en Sevilla en defensa de la sanidad andaluza y contra los recortes establecidos por el Gobierno autonómico.

DIARIO MEDICO. Carmen Cáceres. Sevilla | 17/12/2013 00:00

Bajo el lema *Por la seguridad del paciente. Stop recortes*, Satse, el Sindicato Médico Andaluz (SMA), USAE y la Federación de Técnicos Superiores Sanitarios (FATE) convocaron ayer una manifestación en Sevilla en defensa de la sanidad andaluza y contra los recortes establecidos por el Gobierno autonómico.

"Al haber menos personal las prestaciones sanitarias se reducen y las listas de espera se disparan", explica Antonio Rico, secretario general del SMA. En opinión de los sindicatos, esta *marea blanca* es una acción de repulsa al plan de recortes de la Junta que se agravará ante los ajustes establecidos para los presupuestos de 2014.

Rico recalca que lo más significativo son los recortes de las plantillas y el económico, "con el 10 por ciento de tasa de reposición", e insiste en que "somos la única autonomía que no percibimos las pagas extras completas". Esto provoca, en su opinión, una merma del poder adquisitivo del médico, al que se suma el descontento y la desmotivación. "Además permanecen todos los demás recortes desde 2010, cuando nos quitaron el 5 por ciento de todas las retribuciones y posteriormente el 10 por ciento de los complementos". Desde el SMA concluyen que en Andalucía se está "súperrecortando", que los recortes han ido en aumento todos los años y que la sanidad está bajo mínimos.